



Información sobre nuestros servicios

Informamos que hemos detectado que los problemas técnicos comunicados durante el día de ayer corresponden a que nuestra organización fue blanco de un ciberataque de fuentes externas.

Nuestros equipos especialistas, junto a consultores internacionales, se encuentran abocados en la neutralización de este incidente y la restauración del servicio lo antes posible.

Este hecho está provocando inconvenientes en la gestión del servicio. Por lo que les reiteramos que en el caso de contar con validador propio operen de ese modo con el DNI para la elegibilidad de asociados. Caso contrario, les solicitamos que puedan gestionar la consulta de manera manual garantizando la atención y relevando el requerimiento oportunamente con nuestro sector de contrataciones.

Lamentablemente esta forma de delito es cada vez más frecuente en todo tipo de organismos públicos y privados. Por esto, ya contábamos con acciones tendientes a la seguridad informática que nos han permitido mitigar el impacto global además de permitirnos activar con agilidad un plan de contingencia.

Queremos transmitirles que estamos trabajando con los mejores especialistas en el tema para restablecer rápidamente la situación, garantizando la seguridad y transparencia del proceso.

avalian.com

